

AULT

Un quart de réponses seulement

Le syndicat mixte livre les données récoltées grâce à l'envoi de questionnaires dans le cadre du projet de réaménagement du bourg. Seuls 25 % des foyers ont répondu.

Le syndicat mixte Baie de Somme grand littoral picard prépare un projet d'aménagement et de valorisation de la commune. Des réunions avec des habitants « représentatifs » et des commerçants ont été organisés. 800 foyers aultois ont été consultés sur le projet dans un questionnaire. Le syndicat vient d'en dévoiler les résultats.

1 DE NOMBREUX FOYERS ONT RÉPONDU AU QUESTIONNAIRE ADRESSÉ PAR LE SYNDICAT MIXTE

FAUX Sur les 800 questionnaires déposés dans les boîtes aux lettres par le syndicat mixte, seuls 194 ont été retournés par les foyers aultois. Parmi eux se trouvent 116 hommes et 91 femmes, dont plus des trois quarts ont plus de 50 ans. La moitié des réponses émanent de foyer dont le domicile aultois est la résidence principale. Le syndicat mixte précise d'ailleurs dans son document synthétisant les résultats, qu'il s'agit « de tendances statistiques reflétant l'avis des 194 répondants et pas (celui) de tous les

Aultois ». Pour le maire, Marthe Sueur, « il aurait été bien sûr souhaitable d'avoir d'autres réponses, mais cela donne déjà une bonne idée ».

2 UNE MAJORITÉ DES « SONDÉS » SOUHAITENT LA MISE EN PLACE D'ANIMATIONS PONCTUELLES SUR LE FRONT DE MER

VRAI Le front de mer et son utilisation est l'un des enjeux majeurs du réaménagement du bourg d'Ault. Les avis sont partagés, mais 37 % des foyers ayant répondu, souhaitent la mise en place d'animations ponctuelles. Ils sont 32 % à demander l'installation de services temporaires et 31 % sollicitent des activités ludiques.

3 LA CIRCULATION EN CENTRE-VILLE FAIT CONSENSUS

FAUX La question d'une réorganisation de la circulation dans le bas de la ville, à proximité de la plage, a été évoquée. Conserver la situation actuelle ? Proposer un sens unique définitif ou par saison ? Piétonner une partie de la rue ? Les avis divergent. Mais il



34 % des foyers ayant répondu au questionnaire demandent le réaménagement de la place devant le casino.

ressort, en revanche, que les habitants demandent l'aménagement d'espaces verts et l'installation de mobilier urbain (bancs...).

4 LES HABITANTS VEULENT PLUS D'ANIMATIONS EN VILLE

VRAI À la question de savoir quels sont les usages souhaités

pour le centre-ville, ils sont plus d'un tiers à répondre qu'ils veulent davantage d'animations. Autre enseignement : 29 % des répondants souhaitent de nouveaux services.

5 L'ACCÈS À LA PLAGE D'AULT EST JUGÉ SATISFAISANT

FAUX 35 % des 194 réponses souhaitent que l'accès à la plage soit amélioré. Un site qui, rappelons-le, possède le Pavillon bleu – gage de qualité pour la baignade – depuis plusieurs années. Dans le même secteur géographique, 34 % sollicitent le réaménagement de la

place devant l'ancien casino.

6 DES TRAVAUX DE VOIRIE SONT JUGÉS URGENTS

VRAI La question est abordée régulièrement en conseil municipal : la voirie aultoise est très dégradée par endroits.

La rue de Paris, la rue du Hamel et la rue Quinquereue sont les trois lieux qui arrivent en tête des réponses.

Les trottoirs sont également jugés insuffisamment larges.

VINCENT HÉRY

Dégager des priorités

Les élus ont été informés des résultats de l'enquête lors d'une réunion le 5 janvier. Ils doivent arrêter un scénario d'aménagement avant que l'avant-projet ne soit établi, d'ici « juin ». D'après le syndicat mixte, ces résultats ont permis « de conforter les pistes de réflexion concernant les aménagements urbains et leurs usages », ainsi que de « prioriser les actions à mener ». Une plaquette d'information synthétisant ces résultats sera distribuée dans les boîtes aux lettres. Marthe Sueur assure de son côté que « l'avis des habitants sera pris en compte pour faire évoluer le projet ».